



虫の最盛期を迎えて、薬剤の特別地上散布を続けています

市は、これまで初夏に実施していた空から薬剤散布を、きよ年と同様に中止することにしました。ところが、つゆあけのころから夏にかけては、日本脳炎を媒介する蚊やハエなど、害虫の最盛期となるため、薬剤の空中散布に代わって、市では先月下旬から八月にかけて粉剤の地上散布を強力に実施しています。

本市の害虫駆除対策は、乳剤散布車二台と油剤兼粉剤散布車一台、それに補助散布や調査に使う予備車一台の機動力に加え、スイシング

ロヒトリなどの害虫駆除につとめています。

たとえば昨年の薬剤散布状況をみてみると、幼虫であるボーフ

うやうじを駆除する各種の乳剤は、リットル、粉剤を二百キログラム

虫である蚊、ハエを駆除する油剤および粉剤は、暗きよ、下水道を

はじめ、民家のか根や雑草地にみでますと、幼虫であるボーフ

散布を実施し油剤を四千六百八十リットルのぼります。また、成

虫である蚊、ハエを駆除する油剤

および粉剤は、暗きよ、下水道を

はじめ、民家のか根や雑草地に

迷惑をかけることもないよう、お互いに気をつけたいものです。

ア・ハ・エのぼく滅に

15トンのマラソン粉剤を散布

このように年間を通じて害虫の駆除を続けていますが、これから夏にかけては害虫が発生する最盛期となります。ところが、昨年に続きことしも薬剤の空中散布を中心としたので、これに代わって

市では日本脳炎を媒介するコガタアカイエカのぼく滅をおもな目的として、通常の薬剤散布とは別に特別に地上散布を行なっています。

特別散布の方法は市内を五地区に分け、先月下旬から八月まで全

市をおおむね五回にわたり山地は

車などで事前にお知らせしますが、次のことなど注意願います。

①散布時は窓を締めていたぐともに、金魚、鯉、小鳥などは

屋内へ入れていただき、ピニー

②洗たく物、食品などは屋内へ。だきます。

市では消防器を購入する際の注意点です。

まだ、家の大きさ、間取りなどで消防器の設置数を強制したり、買わな

いと罰を受けるといつたことで、北山千鶴子ダンスリサイタル(五

〇〇円)●25日13時: 堀雅子バレエ教室発表会(入場無料)●28日

13時: 関西バレエ研究会(会員)

●17日13時30分: ピアノおさらい会(入場無料)●18日13時: ルナホール公演(会員券)●10

月1日14時: バンビー会ピアノと供劇場「魔法のじゅうたん」(会員券)

●31日18時30分: サマー・ミュージカル公演(会員券)●10

月2日14時: バンビー会ピアノと

エレクトーンのおさらい会(入場料無)

●4日12時と15時: 民音子

月曜日)の変更はいたしません。

最近、消防器業者がみなして販売しているようですが、市や消防署がいくらかの援助をして販売している

消防器であるかのよう

なさんのお宅を訪問し、市や消防署がいくらかの

言動で、家庭用消防器を販売している

ご注意に購入する消防器

市や消防署とは無関係ですので注意してください。

消防器であるかのよう

なさんのお宅を訪問し、市や消防署がいくらかの

言動で、家庭用消防器を販売している

消防器であるかのよう

なさんのもので、正しく使ってこ

そ、ほんとうの目的が達せられま

る。したがって九日(第二月曜日)は振り替えて開館しますから

市や消防署がいくらかの

言動で、家庭用消防器を販売している

消防器であるかのよう

なさんのもので、正しく使ってこ

そ、ほんとうの目的が達せられま

る。したがって九日(第二月曜日)は振り替えて開館しますから

市や消防署がいくらかの

言動で、家庭用消防器を販売している

最近、消防器業者がみなして販売しているようですが、市や消防署がいくらかの

言動で、家庭用消防器を販売している

消防器であるかのよう

なさんのもので、正しく使ってこ

そ、ほんとうの目的が達せられま

る。したがって九日(第二月曜日)は振り替えて開館しますから

市や消防署がいくらかの

座談会

最近の幼稚園保育を語る

疑問には はつきりと

よく、幼稚園の重要性が話題になります。この子を「よい子」に育てたい…親なられども同じ思いをお持ちでしょう。そこで、今月は、はじめてお子さんを幼稚園にあげられたおかさんがあなた幼稚園の先生がたとのお話し合いをおして、幼稚園教育についての理解をいつそう深めていただきたいと考えました。

見て心を
かよわせる

友田 今までだと小動物なん

かにあまり興味を示さなかつたん

です。それがこの頃では小さ

なアリやカタツムリを長いことあ

いです。か、読み書きなど家

庭で遊ぶことが多かったのですが、

それが、確かに遊びをしたりし

たことが主だったように思ひます。

しかし、親からいつてもなかなか

いました。いまかがはやつ

ています。

友田 お子さんがたも幼稚園

一年生というわけですね。そこで、今月は、はじめてお子さんを幼稚園にあげられたおかさんがあなた幼稚園へあげられたという意味では、おかさんがたも幼稚園へ

入園からまる二ヶ月の生活の中で

かよわせる

ことにはじめて子どもさ

んを幼稚園へあげられたという意味では、おかさんがたも幼稚園へ

かよわせる

ことにはじめて子どもさ

んを幼稚園へあげられたとい

う意味では、おかさんがたも幼稚園へ

かよわせる

ことにはじめて子どもさ

んを幼稚園へあげられたとい

